

---

## Pressemitteilung

Dienstag, 23. Mai 2017

### **Bedburger Leistungsmesse weiter auf Erfolgskurs**

#### **2. Ausstellung der Bedburger Unternehmen zieht positive Bilanz**

Nach einer gelungenen Premiere im Jahr 2016 stand der Entschluss schnell fest: Das Format „Bedburger Leistungsmesse“ geht in die zweite Runde. Die lokalen Gewerbetreibenden haben dieser Entscheidung mit Begeisterung zugestimmt, hatten sie doch bereits 2016 die Veranstaltung als große Chance gesehen, sich einem breiten Publikum vorzustellen. Nach vielen Stunden der Vorbereitung war es am vergangenen Wochenende (20. - 21. Mai 2017) schließlich soweit. Über 50 Bedburger Einzelhändler, Handwerker, Dienstleister und Gastro-nomen präsentierten auf der „**2. Bedburger Leistungsmesse**“ die Vielfalt, die die Stadt Bedburg zu bieten hat.

Zahlreiche große und kleine Besucherinnen und Besucher folgten der Einladung von Bürgermeister Sascha Solbach und strömten am Samstag und Sonntag bei strahlendem Sonnenschein auf das Messegelände an der Werner-von-Siemens-Straße im Industriepark Mühlenerft. Von Bekleidung über Sicherheitssysteme bis hin zu Elektrofahrrädern überzeugten sie sich auf einer Fläche von insgesamt 1.800 Quadratmetern von der Bandbreite des lokalen Gewerbes und kamen mit Ausstellerinnen und Ausstellern direkt ins Gespräch. Die Resonanz auf beiden Seiten war überaus positiv. Ortsansässige Gastronomen verwöhnten das Publikum auf ihrem Weg über das Gelände kulinarisch und mit einer Hüpfburg und Luft-rutsche kamen auch die kleinen Gäste auf ihre Kosten. Einen besonderen Blick über den Messebereich bot die Freiwillige Feuerwehr, die Besucherinnen und Besucher auf der Drehleiter mit in die Höhe nahm.

*„Es freut mich, dass das Interesse an der Stadt und ihren Gewerbetreibenden weiter gestiegen ist – innerhalb Bedburgs, aber auch über die Grenzen hinaus. Die Leistungsmesse bringt Menschen zusammen, denn sie ermöglicht es sowohl Gewerbetreibenden, ihre enorme Produktpalette zu präsentieren als auch Besucherinnen und Besuchern, Ideen für ihr Zuhause zu bekommen und sofort den richtigen und kompetenten Ansprechpartner für die Umsetzung kennenzulernen. Viele Aussteller konnten am vergangenen Wochenende wieder Neukunden gewinnen. Das ist ein wichtiges Ergebnis für unseren Handel und zeigt, dass die Bedburger Leistungsmesse ein Erfolgsformat für unsere Stadt ist“, sagt **Bürgermeister Sascha Solbach** und bedankt sich bei allen Unternehmen, die die Leistungsmesse unterstützt haben.*

Bei Rückfragen:

**Stadt Bedburg**

Gabriela Leibl, Am Rathaus 1, 50181 Bedburg

[g.leibl@bedburg.de](mailto:g.leibl@bedburg.de) \* T: +49 2272 402 120 \* [www.bedburg.de](http://www.bedburg.de)